



## Síntesis de medios

08 de abril de 2023

### Primeras Planas

Exhibe denuncia ruta de secuestro en SLP  
Buscaban a 20 turistas y rescatan más de 100 migrantes  
Conacyt gana 451 mdp con multas del INE  
Se disputan SLP tres cárteles y tres bandas regionales: Sedena  
Tienen mineras 1,671 permisos en áreas protegidas  
Registra el país inicio de año más caluroso del último lustro  
Ubican red de trata en Matehuala  
Asistencia récord

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Descartada, extorsión en el incendio: Sheinbaum

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, descartó que el incendio en el mercado de envases vacíos de la Central de Abasto ocurriera por extorsión y relató que se enteró cinco minutos después de iniciado el fuego. “Me informó tanto Marcela (Villegas, coordinadora General de la Central de Abasto) como el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. La funcionaria también destacó la participación de mil servidores públicos del Cuerpo de Bomberos, de Protección Civil, del **ERUM**, de elementos de la **SSC** la Sedena, GN y de la Marina, así como de la FGJ. Actualmente el mercado opera con normalidad con la reubicación de más de 300 comerciantes que se vieron afectados por el siniestro. [Milenio](#) / Sin mención [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / columna Red Compartida [La Prensa](#)

#### La Pasión rompe récord de asistencia

La representación de La Pasión de Cristo en Iztapalapa rompió récord de asistencia con 2 millones 152 mil personas y concluyó con saldo blanco, destacó la alcaldesa Clara Brugada. Asimismo, la alcaldesa agradeció a la **SSC** el apoyo recibido para llevar a cabo el operativo de Semana Santa, a fin de proteger a los participantes y asistentes a la Pasión de Cristo. También durante toda la semana, el **ERUM** reportó que se atendieron 5 mil 600 solicitudes de asistencia prehospitalaria. [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

#### Sorprenden a mujer robando bicicletas

Elementos de la **SSC**, detuvieron a una mujer señalada como probable responsable de sustraer dos bicicletas del interior de un domicilio, ubicado en calles de la alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

#### Refuerzan vigilancia en Xochimilco

El alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta Ruíz, informó que se montó un dispositivo especial desde el jueves Santo y hasta el próximo domingo, ante el incremento de la afluencia de visitantes nacionales e internacionales en los principales embarcaderos de la demarcación. En el dispositivo también participarán elementos de la **Policía Auxiliar y Ribereña** para reforzar las acciones. [La Prensa](#)

#### Ubican por redes sociales casas vacías para robar

Delincuentes monitorean lo que publican las personas sobre sus viajes y salidas, para saber cuándo dejan solo su domicilio; en temporadas vacacionales y por lo tanto para la Policía Cibernética de la **SSC** los patrullajes virtuales los han llevado a conocer que los delincuentes vulneran cuatro filtros de seguridad en las redes sociales por ello recomendó a los usuarios revisarlos y cuidar la privacidad de sus perfiles. [El Universal](#)



## Síntesis de medios

08 de abril de 2023

### Policiaco

#### Levántate y anda

Vecinos y transeúntes de la Colonia Felipe Pescador, alcaldía Cuauhtémoc reportaron que una mujer estaba sobre el camellón sin vida, pero solo estaba dormida y se trataba de una persona en condición de calle. Al lugar acudieron policías preventivos de la **SSC** y una ambulancia. [Metro](#)

### Sistema Penitenciario

#### Pasión de Cristo llega a los penales

En la representación bíblica realizada en el Reclusorio Oriente participaron 86 reos. Los rostros eran duros en los personajes, el ceño siempre estaba fruncido, a la distancia los 86 participantes del viacrucis veían a sus familiares, quienes fueron espectadores, cargando las bolsas con la comida que después probarían. [El Universal](#)

### Justicia

#### Sentencian a Jesús "N" a 35 años de prisión

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México obtuvo una sentencia condenatoria contra un hombre que privó de la vida a su concubina en el 2020 y simuló un suicidio al interior de una caja de mudanzas, ubicada en calles de la colonia El Rosario de la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

